

「ながら見守り」で 子供たちを見守りましょう！

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、長期にわたる臨時休校が続いていましたが、緊急事態宣言が解除され、学校における授業が再開される見通しとなりました。

授業再開にあたっては、分散登校や通勤時間帯を避けた登下校など、通常とは異なる登下校となることから、犯罪などから子供たちを守るために、できる範囲でかまいませんので、「ながら見守り」で子供たちを見守りましょう。

「ながら見守り」ってなに？

- ・「ウォーキング」をしながら
- ・「ジョギング」をしながら
- ・「犬の散歩」をしながら
- ・「花の水やり」をしながら

など、日常活動を行う際、



防犯の視点を持って見守りを行う活動です。

道具や装備の用意は必要ありません。

誰でもすぐに始めることができます！

散歩や花の手入れ、買い物などは、子供たちの登下校時間帯に合わせて行いましょう。

できることから始めてみましょう！
その気持ちが地域の防犯力につながります。

「ひょうご防犯ネット」の登録はお済みですか？

兵庫県警では、お子様に対する不審者情報や声掛け事案等、身近で発生した犯罪情報を登録していただいた方にメールでお知らせしています。

support@police.pref.hyogo.lg.jp



に空メールを送信して登録しましょう。

(空メール送信時、必ず件名を入力してください。)

不審者や不審車両を見かけたときは、警察に通報をお願いします。